

**EXPOSITION ■ Lumière et photo.** Voilà quelque temps que Fot'Océane, photographe professionnelle habitant sur la commune, n'avait réalisé une expo photo à la Maison accueil relais service (MARS). Pour cette nouvelle édition, cette habituée des lieux a choisi une



**À LA MARS.** Les élèves ont pu découvrir de nombreuses techniques de l'utilisation de la lumière par rapport à la photo.

collaboration exceptionnelle avec les élèves de CE1 et CM1 de l'école de Saint-Symphorien-Sur-Couze.

L'expo photo a été réalisée par les élèves dans le cadre d'un projet culturel et artistique grâce à l'aimable soutien de leur maîtresse, Émilie Bussière. Pas moins de cinq parties sont représentées allant du light painting, au cyanotype, l'auto portrait en lumière, le portrait contrasté et la technique de rendre visible avec la lumière. Ainsi, un ensemble large des techniques est exploré, sur la lumière, que les enfants se sont appropriée avec enthousiasme et créativité. Ils ont également réalisé des cartes de reproduction de leur travail en souvenir de ce moment lumineux. Une vente de ces cartes est organisée au profit de la coopérative de l'école.

*À voir jusqu'au 26 juin à la MARS, 2 route de la Digue, du lundi au samedi de 9 h 30 à 12 h 30 et de 15 heures à 19 heures. ■*